

Forums pour l'entourage

## Ado accro

Par Profil supprimé Posté le 29/04/2021 à 12h35

Bonjour,

Mon fils 17 ans aujourd'hui a été très bon élève jusqu'en fin de seconde période lors de laquelle j'ai enfin cédé à lui donner un téléphone !

Les conséquences ont été catastrophiques : en première scientifique l'an dernier, année gâchée par le temps passé sur son tel à faire des jeux en ligne (phénomène amplifié par le confinement et les cours en distanciel) Cette année, donc deuxième année de première, peu d'amélioration dans les résultats et toujours beaucoup de temps à jouer... À cela s'est ajouté des devoirs non rendus, des absences en cours....

Le dialogue est impossible. Quelque soit la forme.

Je suis désespérée, d'autant plus qu'aux yeux de son frère de 14 ans, son grand frère est un modèle....

Je souhaiterai qu'il consulte un spécialiste à Paris/Proche banlieue, afin d'en finir avec cette plaie !

Parmi vous quelqu'un pourrait-il m'orienter vers une personne pouvant nous apporter cette aide ? C'est certain, seule, je n'y arriverai pas !

Mille mercis par avance pour vos bons conseils.

## 1 réponse

---

Moderateur - 06/05/2021 à 15h46

Bonjour Madame,

Je crois effectivement que vous avez besoin de l'appui de professionnels pour réinstaurer une échange et des règles avec votre fils.

Plutôt qu'un service d'addictologie je pense en premier à un service d'aide aux parents. Sur Paris ou sa proche banlieue vous pouvez par exemple prendre contact avec une antenne de l'école des parents et des éducateurs.

Voici leur site : <https://www.ecoledesparents.org/>

Ces professionnels connaissent les difficultés auxquelles vous êtes confrontées et ils vous épauleront.

Cordialement,

le modérateur.